9.ESTRUCTURA DE COSTES

Los costes más importantes de nuestro proyecto son los de fabricación del producto. Los costes fijos serían los de los salarios de los trabajadores de la fábrica y de los gastos de funcionamiento de la propia fábrica (luz, agua, etc).

Los gastos variables son los del material para fabricar el producto y los de distribución para llevarlos hasta su punto de venta. Para arrancar el proyecto hemos conseguido un acuerdo con una empresa a la que vamos a pagar un precio por cada unidad de producto fabricado, con el fin de evitar tener costes fijos. Nuestros costes dependerán de las unidades que fabriquemos hasta que veamos si puede ser más rentable fabricar nosotros mismos en nuestra propia fábrica. Son importantes para nosotros debido a que sin ellos no podríamos crear nuestros productos ni obtener los recursos suficientes para ello.